



**Nombre del alumno: Ornaldo Fabian  
San Martín San Martín**

**Nombre del profesor: Sandra Edith  
Moreno**

**Licenciatura: Medicina Veterinaria y  
Zootecnia**

**Materia: Fundamentos de Fauna  
Silvestre.**

**Nombre del trabajo: Ensayo.**

Ocosingo, Chiapas a 17 de Enero del 2022

Principalmente debemos de tomar en cuenta que en diferentes países del mundo, la fauna silvestre no es tomada en cuenta, y no hay ley que resguarde la integridad de estos animales.

La medicina veterinaria que suele llevarse a cabo en áreas abiertas y con animales silvestres, debe de ser rápida, concisa ya que estos animales al no tener algún contacto directo con humanos, pueden reaccionar de forma agresiva y se pone en riesgo la integridad física y la vida de todas aquellas personas que suelen estar presentes.

Manejar a la medicina en una población, suele ser complicado, pero también existen formas de poder hacerlo, sin dañar el ecosistema y sin maltratar a los animales. En la actualidad existen diferentes métodos para poder conservar el ecosistema como "cooperación con los propietarios rurales, pieza clave de la política de fauna estadounidense desde 1930"

"Comunidades campesinas e indígenas" el trabajar en conjunto con algunas personas que viven en la región, suele ser de mucho beneficio ya que estas personas suelen conocer muy bien las zonas alrededor y si se necesita de la movilización estas personas nos facilitarían el trabajo.

"La planificación del manejo según los diferentes tipos de usuarios del recurso." La planificación previa a un trabajo son los puntos más importantes que se deben de trabajar, ya que de esto dependerá el manejo que se le dará al animal y si es un animal grande, con mayor razón se le debe de poner mucho más énfasis a una excelente planificación y que todas las personas que se vayan a involucrar

en el manejo de un animal, ya sea grande o pequeño, aprenda y conozca excelentemente la planificación que se preparó. Ya que de lo contrario se podría perder un día más o incluso semanas por algunos errores.

Estrecha coordinación de políticas y acciones entre ministerios y otras instituciones, oficiales que tienen competencia en el manejo de fauna y su hábitad, como se hablaba en el punto anterior, este punto va muy agarrado de la mano con el punto anterior, ya que también necesitamos de una gran coordinación con todo el equipo de trabajo para que el trabajo salga excelentemente.

Recordemos que la fauna silvestre no tiene tanta información de ciertas especies es por ellos que “Fundamentación del manejo de fauna en la investigación científica” no ayudara para poder obtener datos, muestras sin dañar a los animales, ni a sus hábitats.

Protección de la calidad de hábitat de la fauna silvestre. Este punto como en el anterior nos asegura que siempre y cuando conozcamos las leyes, tenemos por obligación proteger y tener en un buen estado el hábitad de los animales silvestres.

“Educación y extensión ambiental a todo nivel.” Brindarles información a los habitantes de alguna ciudad, como a los niños que son aquellos los más interesados, por el hecho de hablarles de animales, es más emocionante, a las personas adultas, brindarles información sobre animales que se encuentran a los alrededores de la ciudad y que hacer en dado caso de que en algún momento

nos los llegáramos a encontrar, recordemos que el matarlos disminuiría su producción y si son animales que tardan en aparearse la disminución de dicha especie podría ponerse en riesgo, sin contar que ya no habría controladores de ciertas plagas o sus depredadores migrarían y desencadenarían un cambio radical al ecosistema.